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TOP 1: Gäste: Fakultätsjubiläum
Christian Stößel, Projektkoordinator Medizinjubiläum 2015, ist bei uns zu Gast und stellt seine Person  
sowie  den  gegenwärtigen  Stand  der  Planung  der  Festveranstaltungen  anlässlich  des  600jährigen 
Fakultätsjubiläums vor.

Bei der Organisation wird die Fakultät Unterstützung von einem externen Dienstleister erhalten. Die 
Ausschreibung  dafür  soll  im  Januar  2013  beginnen.  Für  April  2013  ist  dann  geplant,  mit  den 
eigentlichen Arbeiten zu beginnen.

Informationsflyer in deutscher und englischer Sprache sind bereits erstellt und gedruckt worden.

Im Sinne einer CI ist ein Siegelwachsabdruck der Fakultät abfotografiert worden, welcher nun digital 
aufbereitet wird.

Geplant sind bisher in der „Kernwoche“ eine Festveranstaltung, einen Ball und eine Studentenparty  
sowie die Ausgestaltung von Themenmonaten.

Am Dienstag, dem 06.10.2012, um 14 Uhr trifft sich im Besprechungsraum des Dekanats erstmalig die  
Kernarbeitsgruppe,  in  welche  wir  2  Vertreter  entsenden.  Um  diese  AG  herum  gibt  es  mehrere 
spezielle Arbeitskreise, in welchen unsere Mitarbeit ebenfalls ausdrücklich erwünscht ist. Dazu sind 
wir grundsätzlich gern bereit.

In  das  Vorhaben,  2015  diverse  Kongresse  nach  Leipzig  zu  holen,  werden  wir  uns  versuchen  zu 
integrieren, indem wir anstreben, den BVMD-Kongress nach Leipzig zu holen.

Die  2  Plätze  in  der  Kern-AG  werden  wir  definitiv  wahrnehmen  –  ggf.  auch  mit  wechselnden 
Mitgliedern. 

Nächste Woche werden uns Nicole und Eva-Maria in der Kern-AG vertreten.

TOP 2: Feststellung der Bèschlussfähigkeit
Wir sind mit 11/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

TOP 3: Sprechstunde
Es wurden 2 Kittel verkauft.
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TOP 4: Kommissionen

Mensa-Treffen
Letzte Woche fand ein Treffen mit Fr. Dieckhoff vom Studentenwerk statt. Die Medi-Mensa schreibt 
derzeit massiv rote Zahlen. Grund dafür sind die hohen Betriebskosten. 

Für die Zukunft gibt es zwei Möglichkeiten:

1. Die Mensa bleibt komplett offen. Dies wäre von Vorteil, weil dann auch die Essensversorgung 
weiterhin in ausreichendem Umfang sichergestellt wäre, es zusätzlich eine 
Aufenthaltsmöglichkeit gäbe und die Qualität der Speisen gleich bleiben würde (weil es sich 
weiterhin um eine Kochmensa handelt). Unklar bliebe, wie der finanzielle Verlust 
ausgeglichen werden soll und was aufgrund des z.T. desolaten Bauzustandes unternommen 
werden muss.

2. Die Mensa im OG wird geschlossen. Stattdessen wird eine Ausgabemensa in EG eingerichtet. 
Dies würde ein gewisses Einsparungspotential mit sich bringen. Allerdings würde darunter die 
Essensqualität leiden. Weiterhin müsste die Wechselquote erhöht werden, weil dort 
wesentlich weniger Sitzplätze zur Verfügung stehen (130 statt 400). Außerdem würde 
Ausweichströme in andere Mensen entstehen, die dort zu Kapazitätsproblemen führen 
würden.

Wir favorisieren Variante 1. Zur Gegenfinanzierung des Defizits wurde u.a. eine Erhöhung des 
Semesterbeitrags diskutiert. Dies wäre vor dem Hintergrund der besagten zu erwartenden 
Ausweichströme durchaus zu rechtfertigen und stößt laut Aussage des Sozialreferenten des StuRa, 
Mohammed Kassim, bei den StuRä der anderen Leipziger Hochschulen nicht grundsätzlich auf 
Ablehnung stößt.

Der Gebäudeumbau des geplanten Interims in der Stephanstraße wird frühestens Mitte 2013 starten, 
sodass ein Bezug des selbigen nicht vor 2014 möglich sein wird.

Summa summarum ist die Wurzel allen Übels die mangelnde finanzielle Unterstützung durch den 
Freistaat Sachsen, wodurch die Einrichtung des Interims verzögert wird.

Wir sehen die Möglichkeit, aktiv zu werden und Dekan, Rektor, StuWe-Verwaltungsrat sowie Vertreter 
der Sächsichen Staatsregierung von unserer Position zu überzeugen.

Wir sprechen uns für eine Stellungnahme an den HHA des Sächsischen Landtags aus, in der wir um 
zeitnahe Bereitstellung der Mittel zur Interimserrichtung bitten (Meinungsbild: MH / 0). 

Plenum
Unser Finanzantrag an den StuRa zur finanziellen Unterstützung der Ersti-Tage wurde bewilligt. 

BK W2-Professur für Zelltechnologien
Für die uns zustehenden 2 Plätze in der Berufungskommission kandidieren:

Sonja Neuser: 9 Stimmen → gewählt

Julia Lemke: 5 Stimmen → gewählt

Elisabeth Henkel: 4 Stimmen → nicht gewählt

Die Gewählten nehmen die Wahl an.
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TOP 5: Finanzen

AG EH-MED
Die AG EH-MED Uni-Gruppe Leipzig beantragt 25 € für Eintrittsgelder für eine Fortbildung zum Thema 
„Grundlagen des Rettungsschwimmens“ → Abstimmung: MH / 0 / 2

TOP 6: Auswertung TrainingDay
Die Veranstaltung war ein voller Erfolg. Es gab viel positives Feedback. Claudia dankt allen 
Unterstützern und Helfern.

Im Oktober 2013 soll wieder ein TrainingDay stattfinden.

TOP 7: Auswertung BMVD-MV Homburg
Geschäftsführender und erweiterter Vorstand der BVMD wurden neu gewählt.

Ein wichtiges Ergebnis der Postersession war, dass wir in Zukunft stärker mit lokalen Projektgruppen 
zusammenarbeiten sollten (z.B. in Form einer gemeinsamen Sitzung).

Die nächste MV findet vom 03.-05.05.2012 in Leipzig statt.

Alle zur Debatte stehenden Positionspapiere wurden verabschiedet.

Claudia macht in diesem Zusammenhang nochmal Werbung für den BVMD-Bundeskongress vom 
30.11.-02.12.2012 in Kiel. Richard, Mirko, Sonja und Vicky melden Interesse an. Weitere Mitfahrer 
sind selbstverständlich herzlich gekommen.

Am Dienstag findet um 17.30 Uhr im StuRaMed-Büro ein Orga-Treffen zur Vorbereitung der Sommer-
MV in Leipzig statt.

TOP 8: Online-VL-Folien
Laut Auskunft des Justiziariats ist es grundsätzlich möglich, auch Folien mit urheberrechtlich 
geschützten Inhalten unter bestimmten Bedingungen online zur Verfügung zu stellen, sofern diese zur 
Illustration des eigenen Textes des Dozenten dienen. Zugriff auf die Dateien dürften allerdings nur 
Studenten haben, die dem entsprechenden Kurs angehören. Weiterhin müsste nach Abschluss der 
Veranstaltung der Zugang zu den Präsentationen wieder deaktiviert werden. Druck- und 
Speicherfunktion dürften außerdem nicht verfügbar sein, um eine Verbreitung zu unterbinden.

Wir wollen diese Informationen in die AG E-Learning und den Fakultätsrat tragen, um eine 
fakultätsweite Verfügbarkeit von Vorlesungen zu etablieren.  Aufgabe der AG wäre in diesem 
Zusammenhang die Erstellung eines Merkblattes für die Dozenten sowie entsprechender AGB für die 
Studenten.

TOP 9: Thieme Examen Online vs. MediScript
Wir haben beide Online-Prüfungstools miteinander verglichen, da zum Jahresende die 
Fakultätslizenzen für Examen Online auslaufen, und sprechen uns definitiv für Thieme aus.
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Für das 2. Staatsexamen geht zum 01.12.2012 eine weiteres Tool namens Amboss online. Mirko hat 
dafür einen Testzugang beantragt, sodass wir auch diese Alternative bald testen können.

Denkbar wäre unter diesen Voraussetzungen auch, für Vorklinik und Klinik unterschiedliche Anbieter 
zu wählen.

Wir streben zeitnah ein Treffen mit dem Studiendekanat und Vertretern der Universitätsbibliothek an.

TOP 13: Sonstiges

Endoskop-Treffen.
Das nächste Endoskop-Treffen findet am Dienstag, den 06.11.2012, um 18.00 Uhr im StuRaMed-Büro. 
Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.

Fahrradständer Liebigstraße
Herr Telle hat bei Mirko angefragt, ob wir Bedarf sehen, auf der Liebigstraße mehr Fahrradständer zu 
installieren. Dies können wir nur bejahen.

Sectio Chirurgica
Die Übertrabung des Livestreams findet morgen um 18.00 Uhr im kl. HS CLI statt. Dies ist vorerst als 
einmalige Aktion geplant, allerdings mit der Option, daraus eine regelmäßige Veranstaltung zum 
machen.

Die Sitzung schließt um 22.30 Uhr.
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